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Навстречу ХІІІ-й районной
комсомольской конференции

В ноябре состоится ХІІІ-я рай-

дая комсомольская конферен-

цк. У комсомольцев и несоюзной

^оіежи сложилась замена те ль-

на традиция — встречать такое

щное событие новыми трудовы-

і подарками. В эти дни, когда

(,'Ь советский народ готовится

встоііно встретить 39-ю годов-

Ііву Великого Октября, молодые

г|іняки, газовщики, строители и

цхозники неустанно повышают

ршводительность труда, актив-

і включились в предоктябрьское

щшистическое соревнование.

Молодежь стала смелее вскры-

иь резервы повышения пронз-

ительности труда, улучшения

ічества выпускаемой продукции,

от примеры. В комитете ВЛКСМ
иты имени С. М. Кирова как-то

ішел разговор о создании ком-

ішьеко-молодежных смен на

іастках внутришахтного транс-

орта и сортировки. Администра-
н шахты поддержала инициа-

лу комитета комсомола. Такие
юны были созданы. Девизом
мсоыольцев, работающих в этих

кнах, стали крылатые слова:

Ни одного простоя, ни одной по-

ірянной минуты в труде!». И
Но сказать, что комсомольцы

нполняют свое обязательство с

істыо .

На шахте № 2 слаженно тру-

№я комсомольско-молодежная

игада навалоотбойщиков, руко-

чнмая Владимиром Боровиком,
“срочно выполнив производ-

имый план 10 месяцев, нава-

отбойщики этой бригады ус-

'Шно трудятся в счет ноября.

Комсомольско-молодежная брига-
1 штукатуров Нонны Гевейлер
■Фоительное управление треста

ВДШнградсланец») замечатель-

* трудится на отделке 24-квар-
Чтого дома. Штукатуры комео-

■1ЬЦЫ Юрий Смирнов, Владимир

Кузьмин, Валентина Лукина и

многие другие систематически

выполняют нормы выработки на

120— 130 процентов.

Хорошо трудятся на уборке

овощей комсомольцы сельхозарте-

лей «Шахтер», имени Калинина
и некоторых других.

В этом учебном году комсо-

мольцы уделяют больше внима-

ния политическому самообразова-
нию. В районной комсомольской

организации создано более 25 по-

литкружков. Значительно возрос-

ло против прошлого года количе-

ство комсомольцев, занимающих-

ся изучением конкретной эконо-

мики производства.

Но наряду с этим нельзя не

сказать, что некоторые первич-

ные организации ВЛКСМ все еще

далеки от запросов молодежи. Так,
например, на шахте № 3 в свое

время была организована комсо-

мольско-молодежная смена на

участке сортировки. Но вскоре

она распалась. А комитет ВЛКСМ
и его секретарь т. Морозова не

принимают / мер к тому, чтобы
вновь возродить комсомольско-

молодежную смену, разжечь в

ней пламя социалистического со-

ревнования.

До открытия ХІН-й районной
комсомольской конференции оста-

лось немного времени. Комитетам
ВЛКСМ необходимо по-деловому,

без ’лишней заседательской сует-

ни усилить руководство сетью

комсомольского политпросвеще-

ния, шире развернуть социали-

стическое соревнование за досроч-

ное выполнение предоктябрьских
и годовых обязательств, не допу-

скать нарушений трудовой дис-

циплины и правил социалисти-

ческого общежития.

Оживим комсомольскую работу
на предприятиях и в колхозах

района. Новыми успехами в тру-

де и учебе встретим ХІІІ-ю рай-
онную конференцию ВЛКСМ!

Комитете по Ленинским премиям

в области науки и техники

октября под председатель-

академика А. Н. Несмеяно-
? с °стоялоеь заседание пленума

"«итета по Ленинским премиям

°°ласти науки и техники при

*** Министров СССР.

^ен
заседании был утвержден

^ фарный план работы плену-

^ Комитета и его секций по рас-

' Рению материалов, которые

представлены на соиска-

Ленинских премий.

^ 3ен Ум Комитета утвердил так-

отраслям науки и техники.

с °став 18 секций по различ*

Руководителями секций назначе-

ны известные ученые. В состав

секций наряду с деятелями нау-

ки включены представители про-

мышленности и сельского хозяй-

ства.

Имея в виду более широкое

привлечение общественности к

обсуждению научных трудов и

работ в области техники, пред-

ставляемых на соискание Ленин-
ских премий, Комитет будет пуб-
ликовать списки этих работ в

газете «Известия».

Победитель в соревновании

— колхоз „Шахтер*
В исполкоме районного Совета

депутатов трудящихся

Рассмотрев итоги хозяйственного года по развитию животно-

водства в колхозах района, исполнительным комитет Сланцевского
районного Совета депутатов трудящихся отмечает, что наиболее луч-

ших показателей в социалистическом соревновании за 1955—1956
хозяйственный год добился колхоз «Шахтер» (председатель т. Бори-
сов, зоотехник т. Соколов) — за год надоено молока на фуражную

корову по 2.292 килограмма при плане 1.700 килограммов. Вало-
вой надой молока по сравнению с 1955 годом возрос на 63,7 про-

цента. Получено молока на 100 га сельскохозяйственных угодий по

199 центнеров. Колхоз полностью рассчитался по всем видам госу-

дарственных поставок молока на 1 августа 1956 года. План сдачи

молока на 1 октября 1956 года выполнен на 163 процента. За 10
дней октября наступившего хозяйственного года надой молока уве-

личился но сравнению с 1955 годом на 29 литров.

Исполнительный комитет Сланцевского районного Совета депу-

татов трудящихся решил:

Победителем в социалистическом соревновании за 1*955-56
хозяйственный год по итогам животноводства определить колхоз

«Шахтер». Вручить колхозу «Шахтер» переходящее Красное знамя

Сланцевского районного Совета депутатов трудящихся.

Отметить хороший труд работников животноводства и всех

колхозников:

а) колхоза имени ХѴІІ-го Партсьезда (председатель т. Петухо-
ва, зоотехник т. Клопская). За 1955-56 хозяйственный год надое-

но молока на фуражную корову по 2.909 килограммов или на 52
процента больше, чем за тот же период прошлого года. Колхоз пол-

ностью рассчитался по всем видам поставок перед государством.

б) колхоза «Обновленная земля» (председатель т. Хазов, зоо-

техник т. Меньшиков). Надоено молока за год на фуражную корову

по 2.267 килограммов. Прирост к 1955 году — 735 килограммов.

План сдачи государству молока за хозяйственный год выполнен на

194,6 процента.

в) колхоза «Май» (председатель т. Демиденков). Надоено моло-

ка на фуражную корову по 2.032 килограмма. Прирост надоя молока

на фуражную корову по сравнению с 1955 годом составил 833 ки-

лограмма. План сдачи молока государству выполнен на 241,6 про-

цента.

— КНИГА ПОЧЕТА—
передовиков сельского хозяйства

Исполнительный комитет

Сланцевского районного Сове-

та депутатов трудящихся уч-

редил Книгу почета передови-

ков сельского хозяйства.

В Книгу почета будут зано-

ситься имена животноводов,

полеводов, овощеводов и дру-

гих работников сельского хо-

зяйства, добившихся в хозяй-
ственном году высших в райо-

не показателей.

За достигнутые успехи в раз-

витии животноводства в 1955 —

1956 хозяйственном году пер-

выми занесены в Книгу поче-

та имена 15 лучших доярок,

свинарок, телятниц, птичниц,

пастухов — В. И. Мулиной,
В. Н. Новиковой, В. С. Михай-

ловой, И. М. Якобсон, О. Е.

Кулаковой, С. Я. Голубевой,
И. И. Ивановой, В. В. Серге-

ева, И. С. Щербатова, М. И.

Кичатовой, Е. К. Уфумовой,

3. А. Ширяевой, Л. Е. Волко-

вой, Э. И. Кристовой, О. А.

Пименовой.

Навстречу 39-й годовщине Белиного Октября

Передовые бригады
На шахте № 2 немало бригад,

где нет ни одного человека, не вы-

полняющего норм выработки. На
2-м участке (начальник т. Приту-
ляк) этого добился коллектив

комсомольско-молодежной брига-
ды навалоотбойщиков, которой
руководит Владимир Боровик. В
честь всенародного праздника

бригада брала обязательство —вы-

полнить месячный план к 28 ок-

тября, дать сверх плана 300 тонн

сланца, повысить производитель-

ность труда на 3 процента. Слова
молодых горняков не разошлись

с делом. Бригада 15 октября вы-

полнила 10-месячное задание, а к

17 октября выдала на-гора сверх

месячного плана 338 тонн слан-

ца. В бригаде особенна хорошо

работают навалоотбойщики комсо-

мольцы Михаил Калязин, Егор
Ерупкин, Анатолий Егоров, Ва-
силий Добедин, Петр Васильев,
Виктор Петров и другие. Все чле-

ны бригады с каждым днем повы-

шают производительность труда,

отгружая ежедневно не менее 10
тонн топлива каждый.

Самоотверженно трудятся ком-

сомольцы других участков. Вла-
димир Анисимов, совмещающий

работу с учебой в школе, Виктор
Солк, Борис Орлов, Альберт Коре-
невский и многие другие завоева-

ли всеобщее уважение среди кол-

лектива шахты. Не Отстают от

навалоотбойщиков и проходчики.

Уже более года работают вместе

члены бригады проходчиков, ко-

торой руководит опытный горняк

И. М. Васильев. Молодежь из ме-

сяца в месяц перевыполняет свои

задания. Например, норму выра-

ботки каждый проходчик этой

бригады выполнил в июле на

140,5 процента, в августе — на

161 процент, в сентябре — на

187 процентов. В октябре брига-
да ведет проходку также с опере-

жением графика. В авангарде со-

ревнующихся — комсомольцы

Николай Марин, Виктор 4?убец,
молодые проходчики Виктор Голу-
бев, Николай Авдукин, Юрий Бы-
стров, Николай Кольцов.

Можно с уверенностью ска-

зать, что комсомольцы и моло-

дежь нашей шахты внесут нема-

лый вклад в общее дело борьбы

за достойную встречу 39-й го-

довщины Великого Октября.
Л. КАХК,

секретарь комитета ВЛКСМ
шахты № 2.

Омская область. Нескончаемым
потоком к Кировско-Омскому эле-
ватору идут автомашины, гружен-

ные зерном нового урожая. Везут
его с освоенных целинных земель
Омской, Павлодарской и Кокче-
тавской областей.

На снимке: автомашины с зер-

ном у пункта, где берут пробы
зерна.

Фотохроника ТАСС

Закрылась Областная
сельскохозяйственная

выставка
21 октября в Центральном пар-

ке культуры и отдыха имени

С. М. Кирова закрылась Област-
ная сельскохозяйственная вы-

ставка.

В беседе с корреспондентом

ЛенТАСС директор выставки

М. 0. Храбров рассказал:

— Две недели были открыты

двери девяти павильонов вы-

ставки. За это время ее посетили

более 350 тысяч человек, в том

числе представители соседних

областей: Вологодской, Велико-
лукской, Псковской, Новгород-
ской и других. Большим успехом

пользовался павильон механиза-

ции, где было представлено свы-

ше 200 сельскохозяйственных
машин и орудий. Среди них —

новые агрегаты, созданные сель-

скими рационализаторами. На-
пример, коллектив совхоза имени

Тельмана Тосненского района
представил на выставку шесть

оригинальных машин для обра-
ботки грядковых культур и кар-

тофеля. Эти агрегаты значитель-

но облегчают и ускоряют трудо-

емкие процессы в овощеводстве.

В нынешнем году на полях

Ленинградской области работали
4.600 тракторов, более 650 ком-

байнов, свыше 2 тысяч грузовых

автомашин различных марок и

много другой сельскохозяйствен-
ной техники. Значительно возрос-

ла в нынешнем году также меха-

низация животноводческих про-

цессов. Например, более ста сель-

хозартелей области уже пол-

ностью осуществили комплекс-

ную механизацию ферм, колхозы

установили сотни новых машин

для переработки и приготовления

кормов. Посетители выставки

имели возможность познакомить-

ся с новейшими агрегатами, пред-

назначенными для механизации

животноводческих ферм.

В центральном павильоне боль-
шим успехом пользовался стенд

колхоза «Малиновка» Всеволож-
ского района. Это многоотраслевое

хозяйство в нынешнем году доби-

лось крутого подъема сельскохо-

зяйственного производства. В

павильоне сельскохозяйственной
науки были экспонированы новые

высокоурожайные сорта сельско-

хозяйственных растений, выве-

денные ленинградскими учеными,

приборы Агрофизического инсти-

тута, исследования коллектива

Северо-Западного научно-исследо-

вательского сельскохозяйственно-
го и других институтов.
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НЕ ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ НА „. ИДТИ ВПЕРЕ
В минувшее воскресенье в центральном клубе

горняков проходило районное совещание передо-

виков колхозного и совхозного животноводства.

С докладом «Итоги социалистического сорев-

нования колхозов и совхоза по повышению про-

дуктивности животноводства» выступил секре-

тарь райкома партии по зоне Рудненской МТС
Н. Е. Воронин.

По докладу в прениях выступили: секретарь

парторганизации колхоза «Шахтер» Д. И. Соко-
лов, председатель колхоза имени Ильича А. И.

Баев, доярка колхоза «Восход» В. И. Мулина,
председатель колхоза «Май» И. К. Демиденков,
заведующая фермой колхоза «Путь к коммуниз-
му» А. М. Кабаченкова и главный зоотехник Руд-
ненской МТС В. Н. Бушковская.

Участники совещания приняли новые социа-

листические обязательства на 1956-1957 хозяй-
ственный год и вызвали на соревнование живот-

новодов Кингисеппского района.
Ниже публинуются материалы с районного

совещания животноводов.

К новым успехам
в новом хозяйственном году

Руководствуясь исторически ни

решениями XX съезда КПСС, пар-

тийные, комсомольские организа-

ции и правления колхозов нашего

района провели на селе значи-

тельную партийно-политическую
организационную и культурно-

просветительную работу. Это по-

зволило повысить производитель-

ность труда колхозников, добить-
ся заметных успехов в полевод-

стве и животноводстве.

В ходе развернувшегося сорев-

нования за досрочное выполнение

заданий шестой пятилетки вы-

росли ряды новаторов и передо-

виков животноводства. Ранее от-

стающие колхозы вышли в число

передовых. Все это вместе взятое

дало возможность нашему райо-
ну с 14 места, которое он зани-

мал в области по производству

молока в прошлом году, занять

нынче третье место. При обяза-
тельстве — надоить от каждой
фуражной коровы по 2.200 кило-

граммов мы фактически получи-

ли по 2.322 килограмма молока

или на 755 килограммов больше,
чем в минувшем — 1955 году.

Заметных успехов добились на-

ши колхозники и по производству

мяса. На 1 октября текущего го-

да на 100 гектаров земельных

угодий в районе получено по 14,2
центнера мяса и в том числе по

10,5 центнера свинины. Это го-

ворит о том, что по производству

этого вида продукции мы идем

выше среднеобластных показате-

лей, обогнали соседний — Кинги-
сеппский район. Я уже не гово-

рю об Осьминском районе, с кото-

рым мы до сих пор соревнова-

лись. За 1955-56 хозяйственный
год в Осьминском районе от каж-

дой фуражной коровы надоено по

2.036 килограммов молока.

Резкий подъем общественного
животноводства и повышение его

Продуктивности позволили наше-

му району досрочно рассчитать-

ся с государством по всем видам

поставок животноводческих про-

д'уктов и даже сдать молоко за

зерно. Нынче у нас сдано и про-

дано государству молока в два ра-

за и мяса в полтора раза больше,
чем в 1955 году.

Успехи, достигнутые в повы-

шении продуктивности животно-

водства, свидетельствуют о том,

что в колхозах нашего района
таятся огромные, еще неисполь-

зованные резервы. Это можно

видеть хотя бы на хозяйственной
деятельности колхоза «Шахтер».
Еще год назгід этот колхоз счи-

тался в районе самым отстаю-

щим. Многие отсталые колхозни-

ки частенько заявляли на собра-
ниях: «Стоит ли шахтеровцам

соревноваться с другими колхо-

зами? Вот в колхозе имени Ильи-
ча и скот лучший, п условия для
повышения продуктивности соз-

Из доклада

секретаря райкома КПСС

Н. Е. ВОРОНИНА

даны хорошие, а у нас этого ни-

чего нет». Но вскоре все эти от-

сталые настроения были рассея

ны. Правда, пришлось немало

потрудиться, прежде чем колхоз-

ники почувствовали свою силу и

обрели уверенность в том, что и

они могут добиться высоких про-

изводственных успехов.

Колхоз «Шахтер» получил

нынче от каждой коровы прибав-
ку молока на 1.089 килограммов

больше, чем в 1955 году, вышел

из отстающих в число передовых,

завоевал переходящее Красное
знамя исполкома районного .Сове-
та и продолжает его удерживать

сейчас. Колхоз представлен на

Областную, сельскохозяйственную
выставку и является кандидатом

на Всесоюзную сельскохозяйст-
венную выставку. Конечно, эти

успехи колхоза пришли не само-

теком, а были завоеваны упор-

ным трудом колхозников, настой-
чивым и умелым руководством

партийной организации и прав-

ления колхоза.

Такой же пример дает и кол-

хоз «Май». Выступив инициато-

ром социалистического соревно-

вания за увеличение производст-

ва свинины в 1956 году не ме-

нее как по 33- центнера на каж-

дые 100 гектаров пашни, он с

честью выполнил свои обязатель-
ства. Свиноферма этого колхоза

и лучшая свинарка т. Кулакова
являются участниками Всесоюз-
ной сельскохозяйственной вы-

ставки. Надой молока от каждой
фуражной коровы увеличился

здесь по сравнению с 1955 годом

на 830 килограммов. Это позво-

лило колхозу занять в районе
третье место, а по производству

свинины и настригу шерсти —

первые места.

Что же обеспечило успех кол-

хозу «Май»? Прежде всего, пра-

вильный подбор и расстановка

кадров животноводов, усиление

массово-политической и культур-

но-воспитательной работы среди

колхозников. Руководствуясь ре-

шениями XX съезда КПСС, пар-

тийная организация колхоза на-

правила на ответственные участ-

ки коммунистов. • Так, во главе

свинофермы был поставлен заме-

ститель председателя правления

коммунист т. Титов, пастухами

— члены правления коммунист

т. Ершов и беспартийный т. Се-
менов. Много было уделено так-

же внимания развертыванию уст-

ной и- .наглядной агитации, при-

зывающей колхозников на ус-

пешное претворение в жизнь

исторических решений XX съезда

КПСС.

Успешно выполнив взятые обя
зательства, колхозники сельхоз-

артели «Май» не остановились на

достигнутом, а решили вскры-

вать новые резервы, направлен-

ные на дальнейший подъем об-
щественного животноводства.

Взвесив свои возможности, они

'пришли к выводу, что в новом

хозяйственном году могут произ-

вести мяса на 100 гектаров зе-

мельных угодий не менее 35
центнеров, в том числе свинины

40 центнеров на 100 гектаров

пашни, и увеличить надой моло-

ка от фуражной коровы по

сравнению с минувшим годом не

менее как на 400 литров.

Но, отмечая некоторые дости-

жения в животноводстве, мы име-

ем еще серьезные недостатки и

упущения, которые помешали

нам иметь более лучшие резуль-

таты. Эти недостатки заключают-

ся в том, что партийные органи-

зации и правления колхозов, на-

метив у себя много хороших ме-

роприятий, не провели должной
организационной работы по их

выполнению. Такое положение

имеет место в колхозе имени Ка-
линина (председатель т. Себей-
кин, секретарь парторганизации

т. Алтунбаев). Здесь хотя и есть

па сравнению с прошлым годом

некоторые прибавки молока, но

социалистическое обязательство
не выполнено. В колхозе допуще-

ны падеж свиней, отход крупного
рогатого скота, что явилось

серьезным тормозом в деле произ-

водства мяса.

Не выполнил своих обяза-
тельств по производству молока,

мяса, яиц колхоз имени Ленина
(председатель т. Кудрявцев, се-

кретарь парторганизации т. Пед-
ранг). Низкая. продуктивность

скота, неудовлетворительная ра-

бота животноводов не дали колхо-

зу до сих пор возможности рас-

считаться с государством по по-

ставкам животноводческой про-

дукции.

Серьезно отстали с выполнени-

ем взятых обязательств по произ-

водству молока колхозы имени

Ильича и «Восход». Правления
этих колхозов не потребовали от

зооветспециалистов, заведующих

фермами и некоторых доярок

улучшения кормления и ухода за

скотом, не организовали как сле-

дует пастьбу животных и зеленую

подкормку.

Отрицательным в соревновании

колхозов является и то, что со-

циалистические обязательства
выполняются не по всем произ-

водственным показателям. Так,

например, вместо 80 яиц, преду-

смотренных обязательством, в це-

лом по району за нынешний год

было получено от куры-несушки

только 64 Яйца, а вместо 2,5 ки-

лограмма шерсти от каждой овцы

настрижено всего лишь 1,6 ки-

лограмма. Особенно плохо обстоит
с этим в колхозах имени Ленина
и «Восход», где от, птице- и овце-

ферм продукции не хватает даже

на свои нужды.

Крайне неудовлетворительно

было организовано социалистиче-

ское соревнование по выполнению

взятых обязательств в совхозе

«Родина». Здесь ни один пункт

по повышению продуктивности

скота не выполнен, плохо органи-

зован труд животноводов и допу-

щен падеж коров.

Все еще неудовлетворительно

справляется со своими обязанно-
стями по механизации трудоем-

ких процессов в животноводстве

Рудненска^і МТС. В колхозах по

вине МТС часто выходят из строя

или работают с большими пере-

боями автопоилки, корне-клубне-
мойки, силосорезки и кормозапар-

ники. Не выполнен план по сено-

кошению и силосованию.

Не выполнен в нашем районе
и такой пункт обязательства, как

подготовка к зимнему содержанию

скота. До сих пор в ряде колхозов

и в совхозе «Родина» не заверше-

ны строительство и ремонт жи-

вотноводческих помещений, не

составлены планы расходования

кормов. Особенно это относится к

колхозу «Путь к коммунизму».

Здесь, несмотря на наличие рабо-
чей силы, и по сей день ничего

не сделано с ремонтом коровника

и строительством телятника.

Далее такое положение с под-

готовкой к зиме в районе не мо-

жет быть терпимым. Партийным
комсомольским организациям,

да

ПРАВЛЕНИЯМ колхозов

подготовки к зиме следует

под особый контроль и завеію "
ее в ближайшие 5 —-7 1н

мимо утепления и ремонтГп ‘
щений, надо обратить „нн

на приведение в порядок rj
мы водоснабжения, организо

кормоприготовление. Следует **
добрать и расставить на р еп ы

щих .участках лучших колхоза

ков, коммунистов, комсомольцев

таким расчетом, чтобы она

ботливо ухаживали за скотом

режливо расходовали корма. Н\

но повсеместно, во всех колхоз

организовать тщательное борон

вание, перепашку картофельнь

полей и подбор клубней. Это

возможность дополнительно
дожить на корм скоту не мен

500—700 тонн картофеля. Нес»

ходимо улучшить руководство

вотноводством. Долг партийна

организаций и правлений колх

зов сейчас состоит в том, чтоб

при наименьших производстве

ных затратах добиться получена

как можно большего количест

животноводческой продукции

У тружеников^ сельского

зяйства района есть сейчас ві

ВОЗМОЖНОСТИ К ТОМУ, ЧТОбЫ В Н'

вом хозяйственном году надои

от каждой фуражной коровы

2.700 —2.800 килограммов мол

ка, получить на 100 гектаров

мельных угодий 30 центнере

мяса, в том числе 25 —30 центн

ров свинины на 100 га пашні

настричь от каждой овцы яо 2
килограмма шерсти и получит

от каждой куры-несушки не ме

нее как по 85 яиц.

Выполним взятые обязательства
Из выступления председателя колхоза „Май"

И. К. ДЕМИДЕНКОВА '

Нага колхоз в прошедшем хо-

зяйственном году достиг некото-

рых успехов в повышении про-

дуктивности общественного жи-

вотноводства. Этого, прежде все-

го, добились работники свиновод-

ства и овцеводства.

За истекший хозяйственный
год мы получили на 100 гектаров

пашни 30 центнеров свинины, а

к концу календарного года сдадим

не менее 40 центнеров. Настриг
шерсти с каждой овцы у нас со-

ставил около 3 килограммов.

Неплохо у нас обстояло дело и

с надоем молока. Прирост надоя от

фуражной коровы составил 830
литров в год. Это говорит о том,

что наши животноводы хорошо

потрудились на благо коллектив-

ного хозяйства. Такие доярки, как

тт. Ефимова, Стаценко, Любимова,
надоили от каждой коровы своих

групп по 2.000 —2.200 литров

молока. Творческий труд работни-
ков животноводческих ферм обес-
печил наши успехи.

Большую роль для достижения

указанных результатов сыграла

лучшая расстановка людей. Так,
на основную ферму в колхозе —

свиноводческую — правление на-

значило заместителя председатсл

коммуниста т. Титова.
Специалисты МТС уделяя

внимание развитию крупного ро

гатого скота, свиноводства. Н|
вот почему-то конскому поп

ловью и пчеловодству не уделяе

ся внимания. У нас в колх
плохо обстоит дело с пчелам
Низка их продуктивность, мног

пчел гибнет, и мы не знаем, ч'
делать. Этой отраслью колхоз»
го производства никто не инте

суется.

Подведя итоги минувшего
зяйственного года в животново
стве, мы взяли обязательство ш'
лучить в наступившем году 2.40
литров молока от каждой ФУР ;1
ной коровы, 35 центнеров мян
на 100 гектаров селъекохозя
ственных угодий, в том числе nj
40 центнеров свинины на
гектаров пашни, настричь по •

килограмма шерсти с каждой "
цы, получить по 95 яиц от курь
несушки, 150 ягнят на 100 овш
маток, 18 деловых пороет ■
каждой свиноматки.

Я выражаю полную

ность в том, что

тельства мы выполним

уверен

взятые обязав

За 3.800 килограммов молока!
Из выступления доярки колхоза „Восход" В. И. МУЛИ

Товарищи!
Работая в колхозе «Восход»

дояркой и обслуживая 12 коров,

я надоила от каждой из них в

минувшем 1955-56 хозяйствен-
ном году по 3.600 килограммов

молока. ѵ

Но то, чего я достигла, — не

предел. Есть все условия для то-

го, чтобы продуктивность коров

поднять еще выше. Вступпв j
циалиетическое соревиован^^
успешное претворение в Ч
исторических решений - - 1
да партии, я беру на себя ^
тельство — надоить в ново

3.800
кормзяйственном году по

граммов молока от

вы.



Xi 177 ( 1937 )
ЗНАМЯ ТРУДА
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Ца достигнутом не остановимся
Из выступления секретаря партийной организации

колхоза . Шахтер• Д. Р/. СОКОЛОВА

известно, что наш колхоз ная подкормка коров. Правление

вахтер» п0 производству моло-

Л и других продуктов жи-

„, )В одства продолжительное

был в числе самых отстаю-

а вот сейчас вышел вперед,

рем же секрет нашего успе-

|( Конечно, прежде всего в

изменении отношения к

рі

У
(JtOM

животноводства со сторо-

рравления колхоза, в улучше-

„ массово-политической рабо-
■ которую провела партийная
«низация среди колхозников.

(е в начале 1955-56 хозяй-
ценногб года мы обсудили на

«інйном собрании, а затем на

цііении колхоза положение дел

Животноводстве и пришли к

«цу, что есть все возможности

9 того, чтобы в течение года

клнчить продуктивность скота

і левее чем в два раза и на-

рь от каждой коровы по 2.200
аров молока. Это явилось на -

pt социалистическим обязатель-

»«•

Но для того, чтобы это обяза-
іьство было выполнено, потре-

влась большая организацион-

і и политическая работа. За
рвами были закреплены комму-

еты, члены правления. На по-

лную работу выделены любя-
іе животноводство люди. Прош :

I зимой все свое внимание как

івление колхоза, так и партий-
і организация обратили на

івление скотопомещений, на

іное соблюдение распорядка дня

іраиильное кормление и содер-

иіе скота.

Вднако то, что достигли наши

вотноводы в зимний период,

ю лишь частью огромного де-

за которое боролись все тру-

інки колхоза. Предстояло еще

ао организовать и провести

гоищное содержание скота, по-

іить от коров (которых отста-

! колхозники считали нику-

вными) высокие надои моло-

11 коллектив животноводов

ася за эту работу. На всех

«ах была организована зелё-

колхоза выделило для зеленого

конвейера необходимое количество

зеленой ржи, клевера, кукурузы,

однолетних трав. А осенью на зе-

леную подкормку пошли отходы

овощен. J дои коров резко возрос-

ли, и к 1 октября 1956 года кол-

хоз не только выполнил, но и пе-

ревыполнил обязательство, на-

доив от каждой коровы в среднем

по 2.293 килограмма молока или

на 1.089 килограммов больше,
чем в прошлом году.

Заметно перекрыли взятые

обязательства доярки тт. Иванова,
Соболева, Анисимова, телятница

т. Еулла и многие другие. За

свой самоотверженный труд, по-

мимо того, что им ежемесячно вы-

дается по 4 —5 рублей авансом

за каждый выработанный трудо-

день, они еще получают дополни-

тельную оплату. Только в счет

дополнительной оплаты дояркам

колхоз выдал уже около 20 тонн

молока.

Дополнительная система опла-

ты вызвала огромный интерес и

трудовую активность у наших

животноводов. Они поняли, что

если хорошо поработают, то и хо-

рошо получат. Раньше нашим жи-

вотноводам было стыдно за низ-

кую продуктивность скота своего

колхоза. На проводимых в районе
совещаниях мы старались садить-

ся подальше, в укромный уголок.

Нынче дело изменилось. Вооду-
шевленные достигнутыми успеха-

ми, уверовав в свои силы и

возможности, колхозники заявля-

ют о своей готовности решитель-

но бороться за дальнейший подъ-

ем продуктивности скота.

От имени партийной организа-

ции, правления колхоза и всех

колхозников я хочу заверить рай-
онное совещание, что животново-

ды колхоза «Шахтер» будут бо-
роться за новые успехи в 1957
году и то переходящее Красное
знамя, которое они получили, по

стараются не отдать никому.

На совещании в торжественной обстановке
председатель райисполкома С. Я. Нилов вручил

нолхозу «Шахтер», занявшему по итогам сорев-

нования животноводов первое место в районе,
переходящее Красное знамя районного Совета.

Наступает торжественная минута. На сцену

один за другим поднимаются заведующий живот-

новодческой фермой колхоза «Шахтер» И. С. Се-
менов, передовая доярка А. И. Иванова, зоотехник

Д. И. Соколов.

Председатель колхоза «Шахтер» Д. В. Бори-
сов принимает из рук С. Я. Нилова алое знамя,

передает его работникам животноводства и произ-

носит краткую речь.

— От имени всех членов колхоза, — сказал

т. Борисоф, — я заявляю, что мы будем в новом

хозяйственном году еще упорнее бороться за

дальнейшее увеличение производства продуктов

животноводства и Красное знамя, которое нам

сегодня вручили, крепко держать.

Полнее использовать опыт передовиков
Из выступления главного зоотехника Рудненской МТС В. Н. БУШКОВСКОЙ

Помогать не на словах,

а на деле
вступления заведующей фермой колхоза » Путь к коммунизму'

А. М. КАБАЧЕНКОВОЙ
это ни обидно, но мы, ра-

"ики колхоза «Путь к комму-

*У», свои обязательства не

■мнили. Может потому, что на

нет передовых животново-

• Этого сказать нельзя. На-
^Р, Б. Смирнов от каждой из

^пленных за ним коровы на-

в истекшем году по 3.130
ІОГРаммов молока, Н. Субботи-
" 2.955 килограммов и так

f( - Значит, на работников жи-

*°водства особенно пенять
■ля,

^' я беда заключается не в жи-

8 °водах, а в руководстве. Ни

‘Впение колхоза и его предсе-

"1ь т. Корнилов, ни партийная

внаация и ее секретарь

анов не уделяют достаточней

( І! 'іания вопросам повыше-

ПРОДУКТИВНОСТИ животновод-

■ Приближается
Пои зима. А вот

0Е ку к ней у нас еще не

■ Помещение насосной и

Двор не утеплены и не

^гируются. Телятник не

ІСя - А яйхь так содержать

телят, как мы содержим, — пре-

ступление. Телята стоят в скот-

ном дворе за кормушками, в тес-

ноте. Из щелей дует. Не раз мы

говорили об этом руководителям

колхоза, но все напрасно. Обеща-
ют, но ничего не делают. Плохо
помогают нам и районные орга-

низации. К нам нередко загляды-

вают руководители района. При-
едут, посмотрят, покачают голо-

вой, запишут, уедут и... на,. этом

успокоятся. Такая помощь нам не

нужна. Давайте помогать не сло-

вом, а делом.
Сейчас у нас резко снизились

удои молока: вместо 500 литров

в сутки мы стали надаивать толь-

ко 320 литров. Объясняется это

тем, что на ферму не доставляет-

ся зеленая подкормка, не хватает

концентратов.

Наша ферма нуждается в кон-

кретной помощи со стороны прав-

ления колхоза и партийной орга-
низации. Мы, животноводы,^ при-

ложим все силы к тому, чтобы не
только выполнить, но и перевы-
полнить взятые обязательства.

За прошедший хозяйственный
год колхозы нашего района до-

бились определенного успеха

в общественном животноводстве.

Главное условие этих успехов,

мне кажется, состоит в том, что

наши сельхозартели укрепились

организационно, животноводы

улучшили уход за скотом, полнее

стали использовать имеющиеся

возможности для повышения про-

дуктивности скота.

Анализ показывает, что 70—

80 процентов доходов колхозы

получают от животноводства. При
этом следует указать, что значи-

тельный доход некоторые колхозы

начали получать от овцеводства

и кур. Например, сельхозартели

«Шахтер», «Май», имени Ильича
не пользуются уже доходом от

других ферм, чтобы восполнить

недостачу доходов от овец и

птиц. Птицефермы и овцефермы

этих колхозов сами оправдыва-

ют себя и дают заметный доход

в балансе колхозов.

Почему-то в нашем районе мно-

гие руководители недооценивают

значения овец. А ведь это —высо-

кодоходный вид скота. Шерсть,
получаемая от овец, может дать

колхозу десятки тысяч рублей
при незначительных затратах. Та-
кая недооценка была в прошлом

и со свиноводством. Однако те-

перь убедились в необходимости
выращивания и откорма свиней.

В условиях нашего района есть

все возможности значительно

увеличить поголовье овец, повы-

сить настриг шерсти. Нужно
только руководителям колхозов

серьезно заняться этим вопросом.

В Гатчинском районе в первый
год завоза цыплят колхозы полу-

чают по 30—33 яйца от молодых

несушек. Птицеводы же нашего

района до сих пор не переняли

этот опыт. И получается, что в

год завоза птица не дает продук-

ции. На этот вопрос следует обра-

тить особое внимание.

Огромны у нас возможности ро-

ста надоя молока. Нужно только

умело их использовать, особенно
в зимний период. Дело в том, что

за 5 месяцев пастбищного перио-

да надой в среднем от каждой фу-

ражной коровы составил 1.400
литров, а зимой было получено

только 900; Такая разница в на-

доях молока зимой и летом — яв-

ление ненормальное. Задача кол-

хозных животноводов — в н^у-

пающий период стойлового содер-

жания скота не снизить летних

показателей, а добиться более
высоких. Для этого необходимо
сейчас, когда скот еще пасется,

усилить подкормку его в стойлах
грубыми и сочными кормами, что-

бы не допустить снижения упи-

танности коров. Зимой необходи-
мо организовать регулярные про-

гулки животных, а также точно

выдерживать сроки запуска ко-

ров перед отелом. Регулярные
прогулки коров в зимнее время

имеют больщое значение, т. к.

способствуют покрытию их с рас-

четом на осенний отел, чего мы

еще не имеем. У нас массовые

отелы происходят только весной.

В передовых же хозяйствах отелы

равномерно распределяются на

два периода — осенний и весен-

ний. Это облегчает работу дояров,

дает возможность в течение всего

года не снижать общий показа-

тель надоя молока по ферме, круг-

лый год равномерно сдавать про-

дукцию государству.

Большое значение для увеличе-

ния надоя молока имеет массаж

вымени коровы. К сожалению, не

все доярки наших колхозов зани-

маются этим делом. Поэтому и

удои молока от коров первой лак-

тации бывают очень низкими —

7 —8, в лучшем случае 10 лит-

ров. А развитие молочных желез

первотелок путем массажа дает

возможность получать значитель-

но больше молока.

За последние дни наблюдается
снижение надоя молока в колхо-

зах имени Ильича, имени Кали-
нина, имени Ленина. Это недопу-

стимое явление. В кормах сейчас
недостатка нет и нужно принять

все меры, чтобы продуктивность

не снижалась.

В этом году в колхозах района
заложено значительное количест-

во силоса, фуражного картофеля.

Например, в колхозе «Шахтер»
забуртовано на каждую корову

по 1 тонне картофеля. Это очень

хорошо. Теперь необходимо орга-

низовать строгое взвешивание и

умелое скармливание кормов.

Опыт других районов нашей
области говорит о том, что очень

выгодно для колхоза держать на-

ряду с основными разовых сви-

номаток. Из простого подсчета

видно, что если на оіуювную сви-

номатку нужно 4.000 кормовых

единиц в год, то на разовую толь-

ко 1,900. Таким образом, за счет

одной основной свиноматки мож-

но содержать 2-х разовых, а это,

безусловно, выгодно.

В колхозах района существует

■неправильная практика исполь-

зования зооветспециалистов не по

назначению. Вместо того, чтобы
заниматься своим делом, специа-

листы зачастую вынуждены вы-

полнять работу бригадиров поле-

водческих бригад, как было с зоо-

техником т. Сизовым в колхозе

имени Калинина.
Учтя прошлогодние ошибки и

недостатки, перенимая > опыт пе-

редовиков, наши животноводы,

несомненно, добьются новых ус-

пехов в наступившем хозяйствен-
ном, году.

Ошибки будут исправлены
Из выступления председателя коАхоза имени Ильича А. И. БАЕВА

XX съезд Коммунистической
партии Советского Союза поста-

вил задачу — довести в ближай-
шие годы надой молока в каждом

колхозе на 100 гектаров сельско-

хозяйственных угодий не менее

260 центнеров. Наш колхоз в

прошедшем году получил 257,5
центнера. Таким образом, мы

стоим на пороге выполнения ре-

шения партии по надою молока.

Что касается получения мяса

в расчете на 100 гектаров угодий,

то наш колхоз получил нынче 30

центнеров.

В истекшем году прирост надоя

молока от цаждой фуражной коро-

вы составил 137—140 килограм-

мов. Это очень мало. Почему же

так получилось? Да потому, что

и я, и правление, и колхозные

животноводы допустили ряд оши-

бок. Прежде всего, у нас не было
как следует организовано социа-

листическое соревнование доярок.

Принятые обязательства остались

на бумаге — не было организова-

но борьбы за их выполнение. Кол-
хозный скот в пастбищный пе-

риод был объединен в одном ста-

де с коровами колхозников. И нам

фактически приходилось приспо-

сабливаться к колхозникам, выго-

нять скот в поле, когда они

управятся. У нас практиковалось,

в ущерб колхозному скоту, отве-

дение покосов колхозникам на

близлежащих пастбищах.

Не налажен учет молока в рай-

онных организациях. Почему так

получается, что райком партии

имеет одни цифры, райисполком

— другие, МТС — третьи, а у

нас в колхозе — четвертые? И

все цифры одной и той же про-

дукции — разные.

С таким «учетом» надо кон-

чить. Нужно наладить единый

учет так, чтобы показатели не

расходились, были правильными.

Свои ошибки правление колхо-
за исправляет и в дальнейшем их

не допустит. Сейчас принимают-

ся меры по улучшению руковод-

ства" социалистическим соревно-

ванием животноводов. Создадим
необходимые условия для резкого

повышения продуктивности ско-

та. Наладим учет продукции, бу-

дем проводить контрольные дойки
коров.

Правление колхоза считает, что

в этом хозяйственном году живот-

новоды артели получат от каж-

дой фуражной коровы по 3.300—

3.400 литров молока.



АНТИСОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ВЫСТУПЛЕНИЯ
НА СТРАНИЦАХ ПОЛЬСКОЙ ПЕЧАТИ

• За последние дни на страницах

польской печати все чаще появ-

л я юте я выступления, в которых

звучит проповедь отказа от социа-

листического пути. Эуо может по-

казаться странным, но это факт:

печать, призванная служить

острым, действенным оружием в

борьбе за укрепление народно-де-

мократического строя, изо дня в

день публикует статьи, расшаты-

вающие устои этого строя, сею-

щие неверие в дело строитель-

ства новой жизни, отравляющие

души читателей импортным ядом

чуждой трудящимся идеологии.

До недавнего времени авторы

подобных выступлений маскиро-

вались ссылками на то, что они-

де разоблачают последствия

«культа личности» и выступают

за восстановление ленинских

норм партийной жизни,

Но сейчас отброшены и эти

фразы, звучавшие, кстати ска-

зать, кощунственно в устах кле-

ветников, получивших возмож-

ность использовать страницы

польской печати во вред Поль-
ской объединенной рабочей пар-

тии и народному государству. От-
брасывая маскировку, эти люди

публично отрекаются от Ленина
и от Маркса.

За примерами недалеко ходить.

Сегодня публично объявил войну
Марксу некий 3. Флорчак, высту-

пивший на страницах органа

Союза польских писателей «Нова
культура» со статьей под много-

значительным заголовком «Разго-
вор с Западом».

С базарной развязностью этот

автор призывает «покончить с

жаргоном (?!), который вырабо-
тал коммунистический лагерь для

разговора с массами». О каком же

«жаргоне» идет речь? 3. Флор-
чак без стеснения заявляет: «На-
до покончить с лозунгами «Проле-
тарии всех стран, соединяйтесь!»,
«реакция», «построение социа-

лизма», ибо эти лозунги были ло-

зунгами битв, лозунгами воору-

женного этапа революции. Теперь
лозунг «Пролетарии всех стран,

соединяйтесь!» может ничего не

означать».

Таким образом, этот разнуздан-

ный молодчик, именующий себя
литератором, с беспредельным ци-

низмом предлагает похоронить

священный для каждого пролета-

рия лозунг, с которым на протя-

жении столетия жили, боролись и

умирали лучшие люди мирового

рабочего класса, завоевывая побе-
ду за победой, ныне строя и ут-

верждая новое общество.
Г-н Флорчак (да, господин, ибо

невозможно назвать товарище#

человека, который открыто при-

зывает растоптать знамя проле-

тарского интернационализма и от-

речься от бдрьбы за построение

социализма) позволяет себе пред-

ложить «новое слово» взамен

маркішзма. В чем же оно заклю-

чаете!?
«Разговор с Западом, — пишет

он, — должен идти на другой ос-

нове, чем до сих пор. Универ-
сальный (?!) пролетарий — это

понятие устаревшее. Д’еперь нуж-

но подумать об универсальном че-

ловеке». И далее, сознавая, что

эта словесная путаница темна и

непонятна, он ссылается на более
солидный в его глазах, нежели

Маркс, авторитет — на некоего

«бельгийского журналиста, посе-

тившего недавно Польшу, М. Лам-
билюта».

Что же поведал этот новояв-

ленный оракул, которому готов

служить нынче 3. Флорчак? А вот

что: «Дело, которое мы должны

предпринять, состоит в оконча-

тельном (?!) обогащении челове-

ка».

Этот брюссельский оракул и

его варшавский жрец уклоняют-

ся от уточнений — кто и как

долЛн обогащаться. Им важно

дать идею, а уж там пусть обога-
щается кто как может. Вот так и

докатился орган Союза польских

писателей до публикации откро-

венного призыва к реставрации

капитализма, едва прикрытого

стыдливой ссылкой на то, будто
бы «обе системы идут к одно-

му» (?), а именно — к «сраста-

нию (?!) в один всемирный орга-

низм».

Можно было іТі.і (но и то с

большим трудом!) попытаться

объяснить появление этой гряз-

ной стряпни невежественного со-

чинителя на страницах органа

Союза польских писателей каким-

то непонятным недосмотром его

редакторов. Но дело в том, что та-

кие статьи в последние дни все

чаще появляются на страницах

некоторых варшавских газет и, —

хотят того или не хотят руково-

дители идеологического фронта в

Польше, —подобные статьи пред-

ставляют собой широкую кампа-

нию, расшатывающую самые ус-

тои народно - демократического

строя.

Мы уже не говорим о том, что

в этом сиплом хоре клеветников

звучат и антисоветские высказы-

вания. Наши люди за 39 лет

привыкли слушать клевету из

буржуазного лагеря, и она их не

пугает, но то, что теперь клевет-

ническая кампания открыто ве-

дется на страницах печати народ-

но-демократической страны, свя-

занной с Советским Союзом Дого-
вором о союзе и дружое, конечно,

огорчает советский народ. Тре-
вожно и то обстоятельство, что

кампания эта, как показывают

выступления на страницах поль-

ской печати, появляющиеся в

последние дни, направлена преж-

де всего и главным образом на

подрыв социализма в самой Поль-
ше.

На днях, например, в газете

«ЖгіЦІ Варшавы» помещена боль-
шая статья Ежи Путрамента под

заголовком «Суть вопроса», пря-

мо перекликающаяся с поучения-

ми новоявленного ниспровергате-

ля марксизма Флорчака. Путра-
мент лживо заявляет, что «обяза-
тельная до си у пор у нас система

экономики», т. е. социалистиче-

ская экономика (автор), «прова-

лилась несомненно и бесповорот-
но». Заимствуя политический ар-

сенал у «Голоса Америки», он по-

зволяет себе утверждать, будто
эта система «могла действовать
только в определенных политиче-

ских условиях, в условиях подав-

ления критики, в условиях поли-

цейского террора», и призывает

покончить с ней.

Что же предлагает этот реви-

зионист? Отменить «диктатуру

Госплана», как он выражается,

ликвидировать «всевластие глав-

ных управлений»... Что же он

предлагает взамен сложившейся
в народной Польше и испытанной
жизнью системы? Он выдвигает

четыре «лозунга»: «Явность го-

сударственной жизни, децентра-

лизация, демократизация, суве-

ренность». Ну, а то, за что само-

отверженно и столь успешно бо-
ролся и борется польский народ,

— социализм? Это слово застря-

ло в горле у автора, — он его не

произнес. Больше того, вся его

статья, но сути дела, представля-

ет собой попытку как-то обосно-
вать отказ от социализма.

Эта антисоциалистическая кам-

пания, развернутая на страницах

некоторых польских газет и пред-

ставляющая собой откровенное

заигрывание, с буржуазными эле-

ментами, вызывает законное не-

довольство и возмущение у чест-

ных патриотов, широких масс

трудящихся Польской Народной
Республики. Они требуют обузда-

ния распоясавшихся ревизиони-

стов и капитулянтов, использую-

щих польскую печать в своих

грязных целях.

(Газета «Правда»
от 20 октября 1956 г.)

ѵЗЛ РУБЕЖОМ

j*- ^4.

Давнишней моей мечтой было
побывать в городе Ленинграде,
посмотреть его достопримечатель-

ности. И вот, наконец, моя

мечта сбылась. На Областную
сельскохозяйственную выставку

выехала группа колхозников на-

шей артели. В их числе был и я.

Вместе со мной ездили доярка

т. Васильева, полевод т. Семенов,
бригадир т. Никифорова и другие,

всего 14 человек. Шефы из Ле-

нинграда прислали за нами авто-

машину. Весело, с песнями ехати

мы всю дорогу.

В Ленинграде первым нашим

стремлением было — побетить

ВПЕРВЫЕ В ЛЕНИНГРАДЕ
Областную сельскохозяйственную
выставку.

Давно работаю я в колхозе и не

представлял, до чего же много хо-

рошего, интересного есть в сель-

скохозяйственном производстве,

каких замечательных успехов до-

биваются наши передовые колхо-

зы, лучшие полеводы, животново-

ды, какие есть замечательные

машины. Все это увидели мы на

выставке.

Очень понравился мне и моим

товарищам Ленинград. Мы совер-

шили на автобусе экскурсию по

городу. Много интересного рас-

сказал наш экскурсовод о его за-

мечательной истории, о его рево-

люционном значении. Побывали
мы и у крейсера «Аврора», а

также в местах, связанных с име-

нем вождя революции В. И.
Ленина.

Хочется сказать большое спа-

сибо нашей Коммунистической
партии и Советскому правитель-

ству за заботу о простых совет-

ских тружениках. Теперь я буду

работать еще лучше, добиваться

того, чтобы побывать не экскур-

сантом, а участником не только

Областной, но и Всесоюзной сель-

скохозяйственной выставки.

Ф. ТЕРЕНТЬЕВ,
овчар колхоза  

имени Калинина.

За последние годы в Монгольской Народной Республик?

рывно увеличивается продуктивность животноводства пягт Пр ?

головье скота. Особенно большое развитие получает о’вцевол I

На снимке: отара государственного хозяйства на пастбит 80
Фото а гентства С иньхуа. ще

„Вклад в дело мира в Азии“
ХАНОЙ. (ТАСС). Касаясь ус-

пешного завершения переговоров

между Советским Союзом и Япо-

нией, газета «Нян Зан» пишет,

что обе страны, прекратив со-

стояние войны и возобновив нор-

мальные отношения, осуществили

тем самым стремление своих на-

родов, внеся вклад в дело мира в

Азии и дальнейшего ослабления

международной напряженности.

Газета указывает, что установле-

ние дипломатических отношений

между этими странами привел

к укреплению международн,

положения Японии.

Подписание Совместной Д еК д

рации и Протокола о торгов

пишет «Нян Зан», усилило та!

же надежды на развитие японск

промышленности и торговли,

зета отмечает, что успех пере

воров является ударом для те

кто не желает установления но,

мальных отношений Японии с d

ветским Союзом, КНР и др уги

социалистическими странами.

Выборы в собрания
народных представителей Ленина

ПЕКИН. (ТАСС). В Пекине за-

кончились выборы депутатов в

собрания народных представите-

лей пекинских районов.

В голосовании приняло уча-

стие 97,59 процента избирате-

лей, находившихся в Пекине в

момент выборов.

Как сообщает агентство Синь-
хуа, в 14 районах Пекина и его

окрестностях избрано 2.733 де-

путата. Среди них — рабоч

крестьяне, государственные сг

жащие, работники культуры, пр

мышленники и коммерсант.

Представители религиозных кр:

гов, члены демократических на

тий и представители различи

национальных меньшинств. 25

процента депутатов составляв

женщины.

Реакция правительственных кругов США
на Послание Н. А. Булганина Д. Эйзенхауэру

ВАШИНГТОН. (ТАСС). Агент-

ство Ассошиэйтед Пресс сообщи-

ло из Вашингтона, что секретарь

Белого дома по вопросам печати

Хэгерти передал представителям

печати заявление по поводу Пос-

лания Председателя Совета Ми-

нистров СССР Н. А. Булганина
президенту США Д. Эйзенхауэру.
В заявлении говорится, что «пре-

зидент изучал существо» Посла-

ния Н. А. Булганина, а так;

«беседовал с государствен^

секретарем по телефону» по пов

ду этого Послания.
Тем не менее Хэгерти счел b>

можным объявить советское пре

ложение о немедленном заключ

нии между СССР и США соглаи
ния о прекращении испытаю
атомного оружия... «пропагані

стскцм шагом».

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСНОГО
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Сегодня, 24 октября, в 15 часов в помещении зала засе-
даний райисполкома созывается ХѴІІІ-я сессия Сланцевекого
городского Совета депутатов трудящихся (четвертого созыва).

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:

1. О состоянии торговли в городе.

(Докладывает начальник ОРСа треста «ЛенинградсланеЦ
тов. Суслов).

2. Отчет о работе постоянной комиссии народного образо-
вания.

(Докладывает председатель постоянной комиссии народ-
ного образования тов. Клюшкин).

Исполнительный комитет Сланцевекого
городского Совета депутатов трудящихся.

Редактор И. AlUMAHEU
Гражданка Семенова Вера Мат-

веевна, проживающая в Сланцев-
ском районе, деревня Попкова Го-
ра, возбуждает дело о расторже-

нии брака с гражданином Семено-
вым Александром Григорьевичем,

проживающим в городе ^ ^

граде, улица Войнова. Д°-
кв. № 19. тпенііх

Дело подлежит Р асс^° „цевсі

нарсуде 2-го участка о.-
го района.
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